

Weihnachtsmarkt im Schneckenhaus

29 Anbieter werden am 1. Advent mit von der Partie sein

VON MONIKA SALZMANN

Lüdenscheid – Es weihnachtet im Schneckenhaus: Pünktlich zum 1. Advent laden die Turbo-Schnecken zu ihrem beliebten Weihnachtsmarkt ins Schneckenhaus an der Bräuckenstraße ein.

Bereits zum vierten Mal verwandelt sich das Sport- und Vereinszentrum am Sonntag, 1. Dezember, in ein stimmungsvolles Weihnachtsdorf. Von 11 bis 18 Uhr gibt es an zahlreichen kreativen Ständen Dekoratives und Liebenswertes zu entdecken. Überdies können sich die Besucher mit allerlei Leckereien zum Fest eindecken.

Von den 29 Anbietern, die Vorfreude aufs Fest wecken, sind 18 zum wiederholten Mal dabei. Neu hinzugekommen sind unter anderem ein Weingut aus dem Rheingau und die Flané-Chocolaterie und Patisserie aus Hamburg, die weihnachtliches und schokoladiges Naschwerk sowie hausgemachte Spezialitäten zum Markt mitbringt. Zudem konnten die Schnecken die Mollramer Seifenmanufaktur für ihren Weihnachts-



Sind bereits in Weihnachtsstimmung (von links): Normen Lönhardt (Arbeitsgruppe Event), der sportliche Nikolaus Philipp Nübold, Jutta Höschler (Arbeitsgruppe Event) und Bufdi Malindu Waßmuth.

FOTO: JAKOB SALZMANN

markt gewinnen. Ansonsten ist alles zu finden, was den Charme der Vorweihnachtszeit und Festtage ausmacht. Angefangen bei hausgemachtem Senf, Dips und Chutneys, Winter- und Weihnachtsmarmelade, Adventskränzen und Gestecken, Mode, Imkerhonig aus der Region, Wildspezialitäten, Schmuck- und Wellnessprodukten bis hin zu Postkarten und Postern, Glaskunst, winterlichen und

festlichen Deko-Ideen aus Papier und Draht, Holzartikeln und ausgefallenem Edelschmuck. Handarbeiten, Weihnachts-Dekoartikel, Geschenckverpackungen und dergleichen mehr dürfen nicht fehlen.

Für weihnachtliche Stimmung beim Markt sorgen die Schnecken Knobel & Friends (Saxofon), die um 12.30 und 14 Uhr Kostproben ihres Könnens geben. Um 13 Uhr tre-

ten die „Gospel-Kids“ auf, um 14.30 Uhr gibt's Christmas-Line-Dance mit einer Turbo-Schnecken-Gruppe. Auch Thomas Wurth und seine Band „Bäng Bäng“ sind beim abwechslungsreichen Rahmenprogramm mit von der Partie. Um 15 und 16 Uhr mischt sich die Gruppe launig unter die Besucher. Gewinnen konnte die Arbeitsgruppe Event, die den Markt vorbereitet hat, zudem die

Stelzen-Engel des Lünsche Mitmachzirkus Clowns & Company.

Passend zum weihnachtlichen Treiben im Schneckenhaus, das stimmungsvoll geschmückt wird, kredenzt das Bistro Schmackhaftes aus der winterlichen Küche. Die Turbo-Schnecken selbst steuern selbst gemachte Marmeladen, Liköre und Plätzchen zum Weihnachtsmarkt bei.

Schon jetzt gilt ein dickes Dankeschön allen fleißigen Helfern und Kuchenbäckern, die für große Auswahl an der Kuchentheke und die reibungslose Organisation des Marktes sorgen. Kinderpunsch, Glüh-Spritz – im Vorjahr der Renner - und Stabwaffeln runden das kulinarische Angebot.

Damit nicht genug: Ersten können die Besucher zudem Schneckensterne der Weihnachtstombola, die vom 1. bis 31. Dezember im Schneckenhaus läuft. Zu gewinnen gibt es Reisegutscheine, Restaurantgutscheine und vieles mehr. Der Erlös kommt der Kinderrheuma-Arbeit und der „Arche“ zugute.